
ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE1

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS DA SAÚDE DO CAMPUS CENTRO-OESTE DA UFSJ. Aos2

dez dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala de reuniões do bloco C,3

realizou-se a centésima vigésima primeira reunião de Colegiado do Programa de Pós-Graduação em4

Ciências da Saúde da Universidade Federal de São João del Rei - Campus Centro-Oeste, presidida pela5

professora Luciana Lara dos Santos, para cumprir a seguinte pauta: 1- Solicitação de inclusão de co-6

orientador para a mestranda Ana Carolinny Fernandes Faria feita pelo Prof. Leandro Barbosa -7

relator - Prof. Vinicius Belo; 2- Solicitação de inclusão de co-orientador para a doutoranda Thais8

Lorenna Souza feita pelo Prof. Eduardo Sergio Silva - relatora - Profª. Danyelle Romana; 3-9

Solicitação de aproveitamento de créditos pela mestranda Ana Cláudia Pinto - relator Prof. José10

Villar; 4-Atividades desenvolvidas pela mestranda Ana Cláudia Pinto, durante afastamento da11

disciplina Seminários II; 5- Encaminhamento para Defesa de Andreza Cortez; 6-Encaminhamentos12

para Qualificação de Ana Paula Alves Santos e Andreza Soares Santos. Estiveram presentes à13

reunião os seguintes professores: Luciana Lara dos Santos, Fábio Vieira dos Santos, Danyelle Romana14

Alves Rios, Vinícius Silva Belo, José Augusto Ferreira Perez Villar, e a aluna Leilismara Sousa Nogueira.15

A Profa. Luciana iniciou dizendo que era a última reunião que ela e o Prof. Fábio participavam como16

coordenadora e vice do programa. Agradeceu a todos pela colaboração durante o período. Lembrou que a17

aprovação do programa pela CAPES comemora dez anos em dezembro e solicitou que seja criada uma18

comissão para organizar uma comemoração pela data. Sugeriu também que seja realizado um concurso19

para criar uma logomarca para o PPGCS que até hoje não possui uma e o lançamento seja feito na20

comemoração dos 10 anos. Em seguida deu inicio às discussões dos pontos de pauta. 1- Solicitação de21

inclusão de co-orientador para a mestranda Ana Carolinny Fernandes Faria feita pelo Prof.22

Leandro Barbosa - relator - Prof. Vinicius Belo - O relator apresentou parecer favorável à inclusão da23

Profa Cristiane Queixa Tilelli como co-orientadora da mestranda Ana Carolinny Fernandes. O parecer foi24

aprovado por unanimidade. 2- Solicitação de inclusão de co-orientador para a doutoranda Thais25

Lorenna Souza feita pelo Prof. Eduardo Sergio Silva - relatora - Profª. Danyelle Romana - A26

relatora apresentou parecer favorável à inclusão da Profa Cristina Sanches como co-orientadora da27

doutoranda Thais Lorenna Souza. O parecer foi aprovado por unanimidade. Solicitação de28

aproveitamento de créditos pela mestranda Ana Cláudia Pinto - relator Prof. José Villar - O relator29

apresentou parecer favorável ao aproveitamento de créditos da discilina Modelagem Molecular:30

desenvolvimento de fármacos utilizando metodologias in silico, que foi aprovado por unanimidade. 4-31

Atividades desenvolvidas pela mestranda Ana Cláudia Pinto, durante afastamento da disciplina32

Seminários II - As atividades foram avaliadas pelo professor responsável pela disciplina Seminários II33

que aprovou o relatório apresentado. 5- Encaminhamento para Defesa de Andreza Cortez - solicitação34

de defesa aprovada por unanimidade. 6-Encaminhamentos para Qualificação de Ana Paula Alves35

Santos e Andreza Soares Santos - solicitações de qualificação aprovadas por unanimidade. Assim, nada36

mais havendo a tratar eu, Michelly Morato Damasceno Gonçalves, lavrei a presente ata que depois de lida,37

se aprovada, será assinada pelos presentes. Divinópolis, dez de outubro de 2019.38
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